

# Der Hoptimist steht wie kaum eine andere Figur für Lächeln, Optimismus und pure Lebensfreude.

Einen Hoptimisten zu verschenken bedeutet nicht nur, ein charmantes Stück dänisches Design weiterzugeben, sondern auch die Freude am Schenken selbst zu erleben. In den späten 1960er-Jahren schuf der Designer Gustav Ehrenreich diese fröhliche Bewegung, die sich seither fest in der dänischen Designgeschichte verankert hat. Heute gibt es für nahezu jeden Anlass den passenden Hoptimisten – ganz gleich, ob als kleines Mitbringsel, dekorativer Begleiter oder inspirierendes Symbol. Die Idee dahinter bleibt immer dieselbe: Freude verbreiten und anderen ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Auch bei der Weiterentwicklung des Designs bleiben wir Ehrenreichs ursprünglicher Vision treu. Seine Figuren basierten auf der einfachen, aber ausdrucksstarken Kombination von Kreis und Ellipse – ein Prinzip, das sich bis heute in allen Hoptimisten widerspiegelt, von den klassischen Originalen bis hin zur neuen Generation. So lebt die Grundidee weiter: Fröhlichkeit schenken, die von Herzen kommt – in jeder Form, zu jedem Anlass, an jedem Ort.